

Testbericht: Erste Versuche mit Teslaplatten

Eingereicht von redaktion am 16. Jun 2016 - 04:00 Uhr

Wenig bekannt sind Platten, die auf einem weiterentwickelten Patent von Nikola Tesla basieren. Erste Versuche zeigen positive Wirkungen auf TI-typische Symptome.

Minden/Siegen. Eine Gefälligkeit hat etwas ins Rollen gebracht. Als Dankeschön bekam die Redaktion eine kleine Teslaplatte® von dessen Hersteller TeslaVital® aus Siegen zugeschickt. Erste Tests mit der 'Special Edition' zeigten *positive* Wirkungen.

Aus dem Kontakt hat sich die Möglichkeit ergeben, Teslaplatten® für den TI-Einsatz über längere Zeit testen zu können. Drei grosse Ausführungen sind Mitte Juni eingetroffen. Neben der purpurnen stehen nun eine gelbe, grüne und eine schwarze Teslaplatte zur Verfügung.

Die Special Edition-Platte

Teslaplatten® werden nach einem speziellen Verfahren aus hochwertigem Aluminium hergestellt. Es gibt sie in den Farben der sieben Chakren und schwarz. [1, 2]

Die zur Verfügung stehende Purpurplatte ist eine Sonderausführung vom Typ Karte. Auf einer Seite ist die Blume des Lebens eingefräst. Die Karte hat die Grösse von 85 x 55 x 2 mm. [3, 4]

Platten der Farbe purpur wirken auf das Chakra 7 an der höchsten Stelle des menschlichen Körpers. Damit wird die Entfaltung der Persönlichkeit gefördert.

Zunächst erfolgte ein einfacher subjektiver Test [5]. Um Fotos zur Illustration zu machen führte Detlef die Special Edition-Platte über mehrere Stunden in einer Stofftasche mit sich. Seine Sinne waren in dieser Zeit auffallend häufig mit der Natur und dem Fließgewässer Weser beschäftigt. Dieses Hinwenden seines Denkens hat er als angenehm, leicht und zwanglos erlebt.

Aufgefallen ist ihm in diesen Stunden sein eigenes Grübeln. Dieses Symptom ist in der TCM als Emotion der Mitte bekannt ist. Das ist ein klarer Hinweis auf eine Störung der Chakren No. 1 und 3.

Erfahrungen von TIs

Ähnlich positive Erfahrungen hat TI Heiko [6] gemacht. Er berichtet von besserem Appetit und dass ihm Essen allgemein besser *schmeckt*. Das gilt auch für einfache Speisen.

Seit Tagen ist eigentlich klar, dass aufgrund des Symptomenbildes (auch) andere Platten eingesetzt werden müssten, schreibt er gegen Ende Mai in seinem Blog. Nach seiner Einschätzung ist die Farbe gelb besonders wichtig.

Die Erfahrungen über Appetit und Geschmackssinn bestätigt Sebastian voll und ganz. Sebastian ist selbst TI, hat unter Heikos Testblog drei Kommentare geschrieben. Er setzt Platten der Farben purpur, gelb, rot und schwarz ein.

"Alle Symptome bekomme ich mit den Platten nicht weg aber einen guten Teil wie z.B. Schlafstörungen durch fremde Träume, negative Gedanken, Schmerzen..." schreibt er auf Nachfrage.

Neu eingetroffen: gelb, grün und schwarz



Für weitere Tests stehen seit Donnerstag erheblich grössere Platten zur Verfügung. Die Maße sind Ø 200 mm bzw. 210 x 210 mm bei jeweils 4 mm Stärke. Die Farben sind gelb, grün und schwarz.

Geld und grün wirken auf die Chakren 3 und 4. Die schwarze Platte wird in ihrer Wirkung mit Auraschutz angegeben. Sie soll gegen Elektrosmog wirksam sein.

Erste Erfahrungen deuten eine starke energetische Wirkung an. Das schreibt auch eine Mitarbeiterin von TeslaVital: "Entscheidend für die Stärke ist Fläche und Masse."

Die Erfahrungen von der Fotosession an Bastau und Weser hinterlassen eine dezent stärkere Anbindung an die Natur und mehr Zielstrebigkeit im Handeln. Allerdings wurden die Erfahrungen heute bei hohem privatem Stresspegel gemacht. Die Aussagekraft der Erkenntnisse von heute sollte nicht überbewertet werden.

Intensive TI-Praxistests

Das Ziel des Austestens von Teslaplatten ist, deren Möglichkeiten und Grenzen in der Anwendung durch TIs zu untersuchen. Dabei sollen diese Fragen geklärt werden:

- (A) Inwieweit verringern oder beseitigen die Platten MC-Strahlenschäden im menschlichen Kopf und Körper?
- (B) Welches ist die günstigste Anwendungsform?
- (C) Welche Kombinationen mit anderen gesundheitsfördernden Massnahmen bieten sich an?
- (D) Kann eine Teslaplatte einen *teilweisen* aktiven Schutz bieten ..??

Dafür werden auch die drei grossen Platten in den nächsten Tagen dem Mindener TI Heiko (*Name geändert*) für längere Zeit überlassen. [7]

Wir bedanken uns bei TeslaVital® aus Siegen für die zugesandten Platten und für die Aufgeschlossenheit, ein intensives Testen zugunsten von strahlengeschädigten Menschen zu unterstützen!



-
- [1] [Herstellung von Teslaplatten®](#), TeslaVital®
[2] [Farben und Chakren](#), Wirkende Kraft
[3] [Karte purpur - Blume des Lebens](#), TeslaVital®
[4] [Blume des Lebens](#), Wikipedia
[5] [Test: Teslaplatte®](#), Verzeichnis Ganzheitsmedizin
[6] [Teslaplatte purpur im TI-Test](#), Heikos Mind Control Tagebuch am 26. Mai 2016
[7] [Teslaplatten: Wie wirken gelb, grün und schwarz ..?](#), Heikos Mind Control Tagebuch am 17. Juni 2016

Anmerkungen:

Inwieweit können Teslaplatten gegen Mind Control-Schädigung helfen?

FOTO: mcn